

POSICIONAMIENTO

Grupos Parlamentarios se posicionan sobre situación migratoria



Legisladoras y legisladores destacaron la importancia de que la política migratoria sea respetuosa de los derechos humanos y de los tratados internacionales suscritos por México.

ACUERDO

Solicitan información sobre consulta de Tren Maya



El Congreso pidió un informe conjunto a la Secretaría de Gobernación, el Instituto Nacional de Pueblos Indígenas y el Fondo Nacional de Fomento al Turismo, sobre la consulta realizada el pasado 15 de diciembre a los pueblos indígenas en los estados de Chiapas, Tabasco, Campeche, Quintana Roo y Yucatán.

Comisión Permanente concluye trabajos



Se declararon formalmente concluidos los trabajos del primer receso del segundo año de ejercicio de la LXIV Legislatura y se citó al Congreso General el próximo 1 de febrero a fin de instalar el segundo periodo de sesiones ordinarias del mismo.